

Kinderspielplatz Römerschmelze in neuem Glanz

14.6.2019

Der Kinderspielplatz Römerschmelze (Im Nimstal) wurde in den letzten Monaten durch den städtischen Bauhof unter Mithilfe des Dorf- und Fördervereins Stahl renoviert und erstrahlt jetzt in neuem Glanz. Mittelpunkt der Anlage ist ein neues Spiel- und Klettergerät im Wert von rund 15.000 Euro, das auf Initiative von Rolf Riewer – Mitglied des Ortsbeirates – durch die Firma Bosch gestiftet wurde. Der Dorf- und Förderverein hatte sich auf Anregung von Rolf Riewer bei einer jährlich von der Firma Bosch durchgeführten Aktion beworben und den Zuschlag erhalten. Aus Budgetmitteln des Stadtteils Stahl wurde zusätzlich ein weiteres Gerät (Slackline) beschafft und aufgestellt.

Der so neu ausgestattete Platz wird im Rahmen einer kleinen Feierstunde, zu der alle Einwohner von Stahl - und natürlich ganz besonders die Kinder - eingeladen sind,

am Samstag, den 22. Juni 2019, 11.00 Uhr,

durch Bürgermeister Kandels und Ortsvorsteher Willi Heyen wieder in Betrieb genommen. Der Ortsbeirat und der Dorf- und Förderverein freuen sich über eine große Gästeschar. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.



Das neue Spielgerät auf dem Spielplatz Römerschmelze